

Llaman a no frenar iniciativa migratoria (El Universal 23/04/13)

Llaman a no frenar iniciativa migratoria (El Universal 23/04/13) Casa Blanca pide que ataque contra maratón no afecte debate WASHINGTON. Inmigrantes acudieron al Comité Judicial del Senado para contar cómo los ha afectado ser indocumentados en EU. (Foto: J. SCOTT APPLEWHITE AP) Enviar por email Reducir tamaño Aumentar tamaño Imprimir Martes 23 de abril de 2013 J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal Comenta la Nota WASHINGTON. En medio de un intenso forcejeo tras el atentado terrorista en Boston, el liderazgo demócrata en el Senado de Estados Unidos pidió ayer a los adversarios de la iniciativa de reforma migratoria "no explotar un acto despreciable" para frustrar la más importante oportunidad para sacar de las sombras a casi 11 millones de indocumentados. Asimismo, la Casa Blanca consideró que el atentado del lunes pasado no debe detener el debate y votación sobre la reforma migratoria. "Uno de los efectos positivos y una de las razones por las cuales necesitamos una reforma migratoria integral es porque, una vez puesta en marcha, fortalecerá nuestra seguridad nacional", dijo durante su rueda de prensa diaria, el portavoz de la Casa Blanca, Jay Carney. Explicó que la postura de la Casa Blanca es que es necesario avanzar con el debate sobre esta "muy importante legislación bipartidista". "Les pido dejar de seguir utilizando ese atentado para frustrar los sueños de millones de gentes honestas y trabajadoras", pidió por su parte Patrick Leahy, presidente del Comité Judicial del Senado, en un mensaje que ha tenido como destinatario al sector más conservador del Partido Republicano y en una audiencia en la que se escucharon las voces a favor y en contra de la reforma migratoria. Apenas la semana pasada, la secretaria de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés), Janet Napolitano, canceló su participación en las audiencias sobre la reforma migratoria, en medio de la crisis de seguridad desatada por el ataque en Boston. En una audiencia llena de reproches y acusaciones entre demócratas y republicanos, el senador demócrata por Nueva York, Charles Schumer, se enfrascó en un debate con el líder de la minoría republicana, Chuck Grassley, quien se ha pronunciado a favor de revisar la iniciativa de ley a la luz de la tragedia ocurrida en Boston. "Yo les pido a quienes se han pronunciado a favor de revisar esta propuesta, tras los atentados en Boston, que se contengan de aprovechar ese incidente", insistió Schumer en medio de un ambiente trastocado tras el atentado terrorista perpetrado por los hermanos Tamerlan y Dzhokhar Tsarnaev, dos inmigrantes de origen checheno que han conseguido agitar las aguas del movimiento extremista contra la reforma migratoria. En este contexto, John Kornyn, republicano por Texas, consideró que aunque se han producido "importantes avances" en la iniciativa de ley que han redactado el grupo de 8 senadores demócratas y republicanos, "aún hay que mejorar algunos aspectos, como la seguridad y el control en los puertos de entrada y de salida". En este punto, Kornyn fue respaldado por Grassley, quien insistió en la necesidad de "no dejarnos nada al descubierto" para evitar episodios como el ocurrido en Boston. La posición de Kornyn se convirtió en una trinchera que el movimiento conservador se ha empeñado en utilizar para elevar el listón de las condiciones de seguridad, de por sí endurecidas en el proyecto de ley para exigir a quienes aspiran a salir de las sombras tener un récord impecable (no más de tres faltas menores), esperar hasta 10 años antes de conseguir la residencia y renunciar a todo tipo de beneficios durante este tiempo. Precisamente en este sentido, Leahy evocó las palabras de Ted Kennedy, el demócrata y patriarca de ese clan político, que impulsó el último intento en el 2007. "Una nación como la nuestra que permite que millones de personas sean confinados a vivir como ciudadanos de segunda le está dando la espalda a su historia y a sus valores", dijo Leahy. En la audiencia de ayer participaron líderes de organizaciones sindicales y agrícolas.